

Die Steuerberaterplattform kommt

Damit Steuerberater, Mandanten, Justiz und Verwaltung zukünftig miteinander kommunizieren und Daten austauschen können, wird aktuell die Steuerberaterplattform erstellt. Als ersten Anwendungsfall der Plattform soll ein besonderes elektronisches Steuerberaterpostfach (beSt) zum 1.1.2023 zur Verfügung stehen. Bereits jetzt können Sie sich hierauf vorbereiten. Weitere Infos finden Sie in den **FAQ der Bundessteuerberaterkammer** und auf unserer **Sonderseite Steuerberaterplattform**.